
 

令和６年度 学校運営連絡協議会実施報告書 

［定時制課程］ 

１ 組織 

（１）都立一橋高等学校定時制課程 学校運営連絡協議会 

 

（２）事務局の構成  

副校長２名 主幹教諭（教務主任兼務）＝事務局長、主幹教諭３名、主任教諭１名 計５名  

 

（３）内部委員の構成 

校長、副校長２名、経営企画室長、主幹教諭（教務担当）主幹教諭(生活指導担当)、主幹教諭(進路指導担

当)、主幹教諭（募集対策担当）、主任教諭（保健相談等担当） 計９名 

 

（４）協議委員の構成 

学識経験者(大学理事)２名、保護者の会代表２名、町会代表１名、警察署代表１名、卒業生代表１名、Ｎ

ＰＯ法人代表１名 計８名 

 

２ 令和６年度学校運営連絡協議会の概要 

（１）学校運営連絡協議会（第１～３回）の開催日時、出席者、内容、その他 

第１回 令和６年６月２７日（木）１６：００～１７：００ 内部委員9名、協議委員６名 

協議委員委嘱、委員紹介、令和４年度学校経営報告及び令和５年度学校経営計画 

本校の現状と課題の報告 

第２回 令和６年１１月２１日（木）１６：００～１７：００ 内部委員９名、協議委員７名 

これまでの教育活動に関する報告、学校評価アンケートについて 

協議委員からの教育活動に対する意見、学校評価の内容検討、協議 

第３回 令和７年２月２７日（木）１６：００～１７：００ 内部委員9名、協議委員５名 

学校評価の報告及び運営に関する報告 

今年度の教育活動に関する報告と次年度に向けての課題の確認 

 

（２）評価委員会（第１～２回）の開催日時、会場、出席者、内容、その他 

第１回 令和６年１１月２１日（金）１５：３０～１６：００ 内部委員１名、評価委員３名 

アンケート内容の確認、修正。 

 

３ 令和６年度 一橋高校「学校評価アンケート」分析結果 

（１） 回収率  生徒５０．３％（３３０名） 保護者３３．１％（２１７名）   

教職員１００％ （６２名） 地域１００％（２０名） 

    

（２） 検証結果 

【生徒】 

 肯定的な回答が多かったもの・・・・質問①④⑤⑫   ※昨年度同様 

 肯定的な回答が少なかったもの・・・なし       ※昨年度同様 

 生徒は本校について次のように考えている。 

  「基礎的な学力をつけてくれる」「進路希望に合ったカリキュラムが準備されている」 

  「進路指導が充実している」「生徒の学校生活は充実している」 

【保護者】 

 肯定的な回答が多かったもの・・・・質問④⑦⑭    ※昨年度はプラス①、⑫ 

 肯定的な回答が少なかったもの・・・なし       ※昨年度は③ 

 保護者は本校について次のように考えている。 

  「進路希望に合ったカリキュラムが準備されている」「安心して学べる」 

「生徒や保護者との連携を大切にしている」 

【地域】 

  一橋高校に定時制と通信制があることや、三部制、三修制のことなどを知らないと回答した方が多く見ら

れた。しかし、合同防災訓練や千代田区一斉清掃を行っていることを知っている方も見られ、その方々から

は概ね一橋高校の生徒は社会的なマナーを守っているとの評価をいただいた。 



 

【教員】 

肯定的な回答が多かったもの・・・・質問①②④⑤⑥⑦⑧⑨⑪⑫⑭⑮ ※昨年度は①⑦⑧⑨⑪⑭⑮ 

 肯定的な回答が少なかったもの・・・なし             ※昨年度は③ 

 教員は本校について次のように考えている 

  「基礎的学力向上の授業を実践」「話し合い活動の充実」「進路希望に合ったカリキュラムが準備されてい

る」「進路指導が充実している」「生活指導の充実」「安心して学べる」「問題行動に適切に対応」「体罰や服務

事故０の学校」「生徒の悩みに適切に対応」「生徒の学校生活は充実している」「生徒保護者との連携を大切に

している」「地域と連携している」 

 

（３） 総括 

  アンケート結果からは、全体的に肯定的回答が多く、進路希望に合ったカリキュラムや進路指導について

生徒、保護者、教員の全てから高い評価を受けた。また、基礎的な学力の向上や進路指導の充実、保護者と

の連携、学校生活に関しても概ね充実しているとの評価だった。昨年度課題として挙げられていた図書館の

利用については、評価が向上した。 


